

倉敷織維加工

早島町より感謝状をいただく

3月3日、倉敷織維加工(株)早島工場にて佐藤博文早島町長から感謝状をいただきました。感謝状の内容は、「工場正門前での“あいさつ運動”です。この運動は、2020年に当時の工場長が、地域への社会貢献活動の一環として、「地域の皆さまが安全に過ごせるよう、あいさつを通じて交通安全意識を高めてもらいたい」と従業員に呼びかけて始まりました。最近では、周辺の清掃活動にも取り組んでいます。

毎月10日、就業前に当社の従業員が正門に立ち、児童たちが安心して通学できるよう交通整理を行っています。正門の前で児童の明るいあいさつに元気をもらい、仕事の活力にもなっています。

最後に、今回の感謝状は従業員の協力と努力があつてこそで、このような評価につながりました。従業員全員の賜物です。今後もあいさつ運動を通じて、交通安全、地域への社会貢献を継続していきます。



(早島工場)
亀鷹 真一 記



▲左から佐藤町長、亀鷹工場長

迅速な初期消火対応で延焼を阻止

クラボウ
ケミカルワークス

1月13日、クラボウ
ケミカルワークス本

社・黒瀬事業所の近隣
で、不審火により発生

した田畠の火災に対して、弊社
従業員が発見し、消防署への速
やかな通報、社内の屋外消火栓
設備を使用し、消火班による初
期消火活動を行い鎮火すること
ができました。

3月11日、その活動が被害拡
大防止に貢献したとして、消防
活動の中心メンバー6人と弊社
に対して東広島市消防局より黒
瀬健康福祉センターにて表彰式
が行われ、感謝状をいただきました。

今回の活動は表彰されたメン
バーの迅速かつ適切な判断が被
害拡大を防止したこと間に違
はないませんが、その功績の背
景には、昨年12月に実施した消
火訓練がスマートな消火活動に
つながったと考えています。今
後も緊張感を持って訓練に臨み
ます。また、外部に隣接してい
る資材保管場所にフェンスや防
犯カメラの増設など、ハード面



▲前列左から杉山さん、日名さん、藤井さん、東山さん



▲感謝状を受け取る



福原さん 西村さん

も強化します。
引き続き、可燃物管理などの

防火活動に努めていきます。
(総務部 中山 成人 記)